

SINIESTRALIDAD LABORAL

58 muertes en el trabajo en CLM en 2024

CCOO CLM insiste en la urgente necesidad de que el Instituto Regional de Salud Laboral sea una realidad este año

Exigimos cambios profundos en materia preventiva



El preocupante aumento de la siniestralidad mortal registrado durante el pasado año en Castilla La Mancha es un síntoma evidente de que los problemas estructurales de la prevención siguen sin solucionarse. Las 58 muertes en el trabajo que se produjeron en Castilla La Mancha y las 800 a nivel estatal son unas cifras inasumibles, que exigen cambios profundos en materia preventiva.

Así lo ha manifestado la secretaria de Diálogo Social, Institucional y Salud Laboral de CCOO CLM, Raquel Payo, como reacción a las estadísticas laborales oficiales de la Viceconsejería de Empleo, Diálogo Social y Bienestar Laboral de CLM, referidas a trabajadores por cuenta ajena.

Y es que, si bien la cifra total de Accidentes de Trabajo con Baja (ATB) en Castilla-La Mancha en el año 2024 ha sido de 27.589 accidentes de trabajo (2.071 in itinere y 25.518 en jornada laboral) y ha supuesto una disminución de un -2,3% respecto al año anterior, en lo que a personas trabajadoras fallecidas se refiere los datos son muy negativos. La siniestralidad mortal se cerró con 58 muertes en el trabajo (50 en jornada laboral y 8 en itinere), frente a las 36 del año 2023 (34 en jornada laboral y 2 en itinere). Esto se traduce en un aumento del 47,1% en jornada laboral y un 300% en itinere

Ante esta realidad, Raquel Payo quien ha incidido en la urgencia de que el Instituto Regional de Salud Laboral de Castilla La Mancha sea una realidad

este año, para que actúe como herramienta para que el cumplimiento de la ley sea efectivo y para que las condiciones de trabajo sean seguras y saludables. “No podemos tolerar estos porcentajes tan elevados, máxime cuando la mayoría de las muertes ocurren por causas y situaciones fácilmente evitables”.

La secretaria de Diálogo Social, Institucional y Salud Laboral de CCOO CLM ha manifestado una vez más que hay que poner freno a esta lacra y actuar con rotundidad, aplicando medidas preventivas para que acudir al trabajo no constituya un factor de riesgo.

LEER MÁS



Exige
#TrabajoSeguro